

Recorre Díaz-Canel centros laborales de La Habana



Foto: Twitter @PresidenciaCuba

La Habana, 29 dic (RHC) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, visitó hoy varios centros laborales de esta capital donde conoció las particularidades del trabajo que realiza cada uno de ellos.

Este es un lugar que encanta, expresó Díaz-Canel al visitar la Quinta de los Molinos, institución ubicada en el céntrico municipio de Plaza de la Revolución y aprobada como la primera mipyme (acrónimo de micro, pequeña y mediana empresa) estatal de la Oficina del Historiador de La Habana.

Segun detalló la Presidencia en Twitter, el centro ofrecerá servicios técnicos, paisajismo y horticultura, organización de eventos, asesoría, entre otros.

"Este es un lugar que encanta, dijo @DiazCanelB sobre la Quinta de los Molinos, institución aprobada como la primera Pymes estatal de la Oficina del Historiador de La Habana. Ofrecerá servicios técnicos, paisajismo y horticultura, organización de eventos, asesoría, entre otros".

De acuerdo con otro tuit, Díaz-Canel conoció en ese lugar emblemático de la capital cubana sobre la hermosa labor social de la institución, y varios proyectos con el uso de fuentes renovables de energía.

"En su recorrido de este jueves, @DiazCanelB visitó la Quinta de los Molinos, un lugar emblemático de la capital cubana que hoy se renueva. Allí el Presidente conoció sobre la hermosa labor social de la institución, y varios proyectos con el uso de fuentes renovables de energía".



Foto: Estudios Revolución

Esta mañana el jefe de Estado cubano inauguró la Planta de Cefalosporinas y Carbapenemos Inyectables, única productora de antibióticos de amplio espectro en el país perteneciente a la Empresa Farmacéutica 8 de Marzo, fundada hace 41 años por Vilma Espín.

"Presidente @DiazCanelB inauguró la Planta de Cefalosporinas y Carbapenemos Inyectables, única productora de antibióticos de amplio espectro en #Cuba. Perteneciente a la Empresa Farmacéutica 8 de Marzo, fundada hace 41 años por Vilma Espín. Es una planta con tecnología de punta".

Hacer una planta como esta en un año tan difícil como este ha sido una proeza, afirmó Díaz-Canel.

La planta tiene capacidad para la demanda nacional y la exportación y se encargará de la producción de cefotaxima, rosefin, cefazolina, cefuroxima, meropenem ceftazidima, cefoxitin y aztreonam.

El mandatario también llegó hasta la Empresa de Desarrollo de Tecnologías Acuícolas, ubicada en el municipio del Cotorro, única de su tipo en el país, donde se atienden las necesidades tecnológicas en el cultivo de especies acuícolas de todos los productores nacionales.



Foto: Estudios Revolución

Más de 30 estanques han sido recuperados en este lugar, agregó la Presidencia en uno de sus tuits.

"Desde esta empresa se atienden las necesidades tecnológicas en el cultivo de especies acuícolas de todos los productores nacionales. Más de 30 estanques han sido recuperados en este lugar".

Acompañaron al mandatario en el recorrido el primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en La Habana, Luis Antonio Torres Iribar, y el gobernador de la provincia, Reinaldo García Zapata. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309217-recorre-diaz-canel-centros-laborales-de-la-habana>



Radio Habana Cuba